

YouRussia



О конкурсе | About the competition



«**YouRussia**» - это международный конкурс молодых лидеров мнений и блогеров из числа иностранных обучающихся, направленный на создание мультязычного пространства для иностранных обучающихся в России, знакомство с культурой и традициями народов Российской Федерации.

«**YouRussia**» is an international competition for young opinion leaders and media-active young people from among foreign students, aimed at creating a multi-lingual space for foreign students in Russia, familiarising them with the culture and traditions of the peoples of the Russian Federation.



Основная информация | Main information



Когда?

С 24 июня по 30 ноября.

Кто может принять участие?

Иностранные студенты, обучающиеся в опорных вузах Госкорпорации «Росатом».

Как принять участие?

Отправить творческий ролик по одной из трех номинаций в срок до 1 ноября

When?

From 24 June to 30 November.

Who can be a participant?

International students studying at ROSATOM's core universities.

How to take part?

Send a creative video in one of the three nominations by 1 November



Номинации конкурса I Nominations



- ◆ Один день из жизни студента-ядерщика – приз: смартфон
 - ◆ Лучший видеоролик о путешествии «Открой Россию» – приз: GoPro
 - ◆ Лучший блогер – приз: камера
-

- ◆ A day in the life of a nuclear engineering student – prize: smartphone
- ◆ Best travel video «Discover Russia» – prize: GoPro
- ◆ Best blogger – prize: camera

Приз зрительских симпатий | Audience Award



Каждый участник может опубликовать свою работу в открытом доступе на YouTube, VK, Telegram, Rutube под хэштегами (#YouRussia2024, #YouRussia) и побороться за приз зрительских симпатий. Победит творческая работа, которая наберет наибольшее количество просмотров на момент завершения приема заявок.

Приз: **стедикам для съемки видео**

Each participant can publish their work in the public domain on YouTube, VK, Telegram, Rutube under the hashtags (#YouRussia2024, #YouRussia) and compete for the prize of audience sympathy. The creative work that gets the most views by the time applications are finalised will win.

Prize: **steadicam for shooting video**



Открой свою Россию вместе с YouRussia!

Discover *your* Russia!

Telegram:
[@yourussiamephi](https://t.me/yourussiamephi)



Website:
yourussia.mephi.ru

